

## Donau-Zeitung vom 24.04.2010



### 500 Euro für die Lebenshilfe

Über eine Spende von 500 Euro durch die Holzbau-Firma Schwertberger in Donaualtheim freuten sich kürzlich Vorsitzender **Helmut Holland** (links) und Geschäftsführer **Johann Uhl** (rechts) von der Lebenshilfe Dillingen. Das Geld stammt aus dem Erlös der Aktion der Firma bei der Wirtschafts-, Informations- und Regionalausstellung WIR 2010. Die Besucher konnten mit dem Spezialkran gegen einen kleinen Obolus in luftige Höhe fahren und Dillingen von oben anschauen. Gleichzeitig wurden Vogel- und Schmetterlingskästen verkauft. In der Bildmitte vor dem Keramik-Zimmermann **Andrea und Günter Schwertberger**. (vN)

Foto: von Neubeck